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会長インフォメーション
PRESIDENT INFORMATION

会長：津野 友邦

事務所：〒540-0001　大阪市中央区城見2丁目2番22号
　　　　ホテルモントレ　ラ・スール大阪
電話：06-6937-8171 ファックス：06-6937-8011
例会日：毎週火曜日　12時30分／例会場：ホテルモントレ ラ・スール大阪
会長：津野友邦／幹事：稲垣良二／SAA：須田幸史朗
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：https://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 クラブ存続のための会員増強～次の10年に向けて～」

（2ページに続く）

ロータリー親睦活動月間

今日のインフォメーションは気軽にお店紹介をし
たいと思います。
東京から先週食べに行ったお店から２軒。
1軒目「ラ・ビスボッチャ」
東京の広尾にあります。イタリアンで、店の雰囲気
もここはイタリアかと思うようなとてもポジティブな
明るい雰囲気です。イタリア人他外国人スタッフが多
く、肉、魚、旬の食材をワゴンで運んできてくれて、こ
の食材でこんな料理とか言いながら注文を決めます
（もちろんメニュー表もあります。）。飲み物の種類
も豊富、最後のデザートも種類が多くて気持ちが良
い品ばかりです。ご夫婦でも、接待でも、カップルで
もばっちりです。
２軒目「豪火（ごうか）」
もともとは大阪の桜ノ宮・天満近辺にあったお店
ですが、東京の西麻布に移転されました。お店の前
を通ってもどこにあるのか分からないほど、隠れ家

限りなき道ロータリー 夏は来ぬ

〈第1792回〉 2023年6月13日（火） 本年度第37回

担当：40周年津野実行委員長

アフターコロナの経営と人材
～ 何が変わって、何が変わらないのか？ ～40周年フォーラム

担当：山崎会員

6月20日（火）

イマジンロータリー

的でとてもプライベート感がある中華料理のお店
です。
ここの酢豚がめちゃくちゃうまいです。大きな豚
肉の塊がドンっとお皿の真ん中に乗せられていま
す。酢豚なんですが、酢豚の概念が変わってしま
います。全て拘りぬいた感じで絶対に行く価値あり
です。
続いて大阪からよく行くお店を３軒。
１軒目「伊 （々いい）」
西天満にある和食中心の居酒屋さんです。洋食
もあり、私はデミグラスソースたっぷりのビフカツ
好きです。一品も全て美味しく値段も手ごろです。
２軒目「小嘉津（こかつ）」

とても丁寧なお料理で大将の人柄がにじみ出てい
る感じです。カウンター５席と個室が２部屋ありま
す。最後の「きんつば」までしっかり満腹になりま
す。
３軒目「ワイニー」



（１ページより）

先週末は台風2号の影響による大雨、皆さんの地
域では被害いかがでしたでしょうか。私は出社せず
在宅勤務していたのですが、光明池地区は河川の
氾濫、土砂崩れの恐れがあり、避難指示が鳴り響い
てました。今後も梅雨前線を台風が刺激する可能
性があるようなので、お気をつけ下さい。
明日はIM3組会長幹事会が新旧のメンバーで開
催されます。
本日は例会後、IM3組RD実行委員会、理事会が
開催されます。

7月より来年3月まで、月初の理事会の直前30分
ほど、全会員参加にて、実行委員会を開催いたしま
すので、出席をお願いいたします。
本日実行委員会構成表と役割分担表を全会員に
配布いたしましたので、自分の所属する担当委員会
の内容の確認をよろしくお願いいたします。
また、地区からの「2023-24年度 IMロータリー
デー説明会」の資料も全会員に配布いたしておりま
す。
特に【資料７】（P.13～15）につきましては、目を
通しておいていただきますようお願いいたします。

浅見会員に紹介してもらいまして、最近よく行く
お店です。料理人のマスターが１人でオペレーショ
ンされています。カウンターのみ１０数席で、鉄
板を使った野菜や肉、魚介類等の料理ですが、も
ともと中華の料理人とのことで、中華テイストです。
これがすごくセンスを感じます（様々なソースもと
ても美味しいです。）。
餃子ならこの店が好き、お好み焼きならここ、焼
肉はここ等々ご紹介したいお店は沢山あります。是
非、炉辺会合や趣味の会など何でも良いので皆で
行って、美味しく楽しく過ごしたいものです。

稲 垣 会 員 今年度もあと１ヵ月
本日　幹事卓話です。
よろしくお願いします。

中 村 会 員 喜寿を迎えました。
自祝

中 村 会 員 喜寿のお祝いを有難うございまし
た。傘寿を目指します。
米寿まで頑張りたいですね。

津 野 会 員 前回欠席のお詫び
山本副会長、インフォメーションあり
がとうございました。

￥13,000.-　　累計　￥607,000.-

￥5,000-　　　　累計　￥153,000.-

幹事報告 幹事：稲垣 良二

IM3組RD実行委員会報告 委員長　山崎　修一

累計：￥1,056,534.-ライトミール振替4月

5月30日【1791回】

会員数　 　 　 　 2 6 名

（内出席規定免除  9名）

出席会員   17名中 12名

出席免除会員  9名中  4名 

出 席 率 16/20  80.00%

ビジター　　　　 2名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 18名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ1名

修正出席率 5/23 191.30%

フェロー賞　　秀島会員
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卓 話

　今年度幹事職を卒業できず、次年度も幹事を
務めさせて頂きます、稲垣です。よろしくお願いしま
す。
振り返りますと、水口さんの休会に伴い、今年度
幹事に指名されたのが1年ちょっと前。入会してから
コロナ禍でロータリーの活動もできていない中での
右も左もわからない、何をしていいのかわからない
幹事就任でした。
幸い津野会長のバイタリティーで牽引して頂き、
信明さん水間さんには、何かとアドバイスを頂き大
変助かりました。ありがとうございます。信明さんか
らは、まずは幹事としてクラブの定款・細則・内規を
理解することから、ご指導頂きました。至らぬところ
も多々ありましたが、今年度も残り1か月、今年度の
反省をしっかり行って、次年度の活動に活かしてい
きたいと思います。

　今年度の活動を振り返り、最大の失敗反省は、
8/30に宮里ガバナーの公式訪問を受けた時でした。
例会前の懇談会会場が用意できておらず、慌てて円
卓を用意することとなり、不整然とした部屋での開
催となってしまいました。またこういう時に限って、
コースランチの配膳が遅く、宮里ガバナーはメイン
の食事をされず、卓話の時間となってしまいました。
一番のVIPをお迎えしているにも関わらず段取りの
悪さを反省し、ホテル側とも改善について協議させ
て頂きました。この日の反省と改善策については、書

面に残し、次年度以降に反映していきます。
7/28には、津野会長と鶴見区長を訪問しました。
例会での卓話をお願いしていましたが、コロナ禍と
統一地方選挙もあり、かないませんでした。次年度
改めて源会長と訪問し、卓話をお願いしてきます。

今年度は25名の会員数でスタートし、水口さん
発さん清水さん3名の方が退会されました。健康上
の理由は致し方無いですが、退会はやはり寂しいで
すね、気が落ち込みました。委員長退会の後は、水
間さん鳥居さん中村さんに委員長を引き継いで頂
きました。ありがとうございました。一方で津野会
長の新入会員5名の目標に対し、小栗さん赤井さん
浅見さん岡田さん4名の方に入会頂き、現在は会員
数26名、休会はゼロとなっています。入会者への
ロータリー情報説明は、水間さん信明さんにスクラ
ンブル対応頂き、ありがとうございました。
例会については、休会することなく開催すること
ができました。卓話についても欠員することなくお
願いすることができました。2回登場いただいた会
員の方々、神対応ありがとうございました。今年度は
年6回の夜例会も計画しました。色々な意見はあり
ましたが、昼例会に参加できない方の参加もあり、
やって良かったなと思います。大阪のロータリー
100周年も祝うことが出来ました。
10/2には鶴見区民まつりに参加しました。段取り
頂いた吉羽委員長、お疲れさまでした。初めての参
加でしたが、大盛況で担当を交替する間もなく、達
成感Maxでした。次年度は中森委員長、よろしくお
願いします。
日本語作文コンクールについては、中村委員長お
疲れさまでした。表彰式に参加しましたが、コロナ
禍の中でも、留学生の皆さんの熱心な取組みに感
動した次第です。
地区レベルでの活動については、IM3組会長幹
事会（燦々会）に参加させて頂きました。大阪鶴見
RCの域を超えたロータリー活動を知ることができ、
また人的な交流も拡げることができました。幹事な
らではの役得に感謝いたします。大阪中之島RC30
周年記念式典、大阪城東RC50周年記念式典にも
参加させて頂きました。各クラブの盛大な記念式典
を楽しみながらも、大阪鶴見RCの40周年にプレッ
シャーを感じた次第です。
総じて今年度は、コロナ禍前の活動には及びませ
んが、やれるべき活動をやれる範囲でこなすこと

担当：稲垣幹事

幹事、今年度の反省と
次年度の計画について
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担当：谷会員

ができたのではないかと思います。皆さま大変お疲
れ様でした。一つだけ皆さんにお願いがあります。
締切りのある依頼、返事の必要な案内については、
早めに返事を頂けると事務のストレスも減ります。ど
うぞよろしくお願いいたします。

　さて次年度について、役員・理事・各委員長につ
いては、源会長のご意向もあり、殆どの方が留任と
いう形でお願いをいたしました。副委員長の方々も
含め、快くお引き受け頂き、ありがとうございます。
26人という人数での委員会構成ですので、複数の
担当をお願いしていること、ご容赦頂ければと思い
ます。各委員会の活動については、前任者からの引
継ぎもしかりですが、コロナ禍で活動ができていな
い所もありますので、新たにリスタートを計画して頂
ければと思います。
　年間スケジュールについて、祝日週を休会とし、次
年度は年37回の例会を計画しました。今年度同様
年6回の夜例会を開催します。会場については例会
場に拘らず、路辺的に外での夜例会として計画しま
す。
8/22には延原ガバナーの公式訪問があります。例
会前にはガバナーとの懇談会があります。今年度は、
会長・会長エレクト・幹事で対応しましたが、本来
は役員理事全員が参加することと指導がありました。
次年度は役員理事全員の懇談会参加で対応したい
と思います。8/1、5/21には岩本ガバナー補佐訪問
があり、クラブアッセンブリーが開催されます。
10/1には鶴見区民まつりが開催されます。中森委
員長準備をよろしくお願いします。地区大会は12/8
リッツカールトン大阪12/9NHK大阪ホールで開催
されます。皆さん出席ご予定下さい。終了後の路辺
会合も計画したいと思います。3/23にはIM3組ロー
タリーデーが開催されます。ホストクラブとして成功
させるよう準備をしっかりと行っていきましょう。
4/24には2024-2025年度のための地区役員研修
協議会が開催されます、該当となる方は欠席されま
せぬようお願いいたします。5/25-29には国際大会

がシンガポールで開催されます。今年度5/13には、
台湾華朋RC 22周年記念式典がありました。こちら
の方も23周年記念式典、気になるところです。
　卓話の担当者については、出来るだけ公平に負
担にならないように、一人年1回の卓話担当として計
画させて頂きました。本来クラブフォーラムを担当
される方は卓話免除ですが、少人数であるため、卓
話の無理をお願いすることもあります。その節には
是非によろしくお願いいたします。
　2024年7月10日には、大阪鶴見ロータリークラブ
40周年を迎えます。40周年記念事業についても、
津野さんを実行委員長として実行委員会を立上げ
て準備を進めて参ります。

　次年度の予算については理事会で審議中です。
予算面では新入会員を4名として予算組みしました。
先日のクラブアッセンブリーで津野会長が新入会員
10名を目指すと話されました。頼もしい限りで期待
しているところです。収支のバランスからみても、活
動費を節約しながらギリギリの予算となります。是
非皆さんで会員増強活動をよろしくお願いいたしま
す。

　次年度も「幹事は全ての活動を把握し、指示を出
し、会員に報告する役割」として、忘れの無いように
段取りしていく所存です。皆さまのご協力をお願い
すると共に、至らぬところがあれば遠慮なくご指導
頂きたく、よろしくお願いいたします。

最後に、昨年私は６０歳の厄年で、NHKのチコ
ちゃんに叱られるでやっていた言葉を紹介しました。
“厄年は役の年“人生の中で重要な立場・役職に就く
年だそうです。振り返りますとこの1年、ロータリーで
も社業でも役の年でした。プライベートでも次男が
結婚、長男に初孫が出来、人生で節目となる1年で
した。７月からの新年度、源会長と共に皆さんと活
動してまいりたいと思います。どうぞよろしくお願い
いたします。


